

Tema: Relación entre clima y agricultura: la importancia del diálogo directo con las comunidades campesinas

Introducción al tema por el Moderador (10:00 a 10:05 am).

Los datos proporcionados por el SIAP presentan una notable discrepancia con las observaciones reportadas por los campesinos en cuanto a los rendimientos de maíz. Esta diferencia subraya la importancia crítica de considerar las percepciones y experiencias de los actores locales, en lugar de basarse exclusivamente en las cifras ofrecidas por las secretarías de gobierno. La disparidad observada pone en evidencia que los datos oficiales, aunque valiosos, no siempre reflejan con precisión la realidad sobre el terreno por lo que las investigaciones que hayan dependido mayormente de datos proporcionados por organismos gubernamentales cuestionan la robustez de sus resultados. Por lo tanto, es crucial adoptar una postura crítica hacia las investigaciones que no incorporan perspectivas de la realidad vivida por la población. La integración de metodologías tanto cuantitativas como cualitativas se presenta como una solución necesaria para acercarse a una comprensión más completa y precisa de los resultados y otros aspectos relevantes

Cada participante expone en 10 minutos su investigación con los planteamientos dichos y puede ser, cada uno, apoyado o cuestionado por otro participante, dentro del mismo tiempo asignado (10 minutos)..

Participante 1 de 10:05 a 10:25

Participante 2 de 10:25 a 10:35

Participante 3 de 10:35 a 10:45

Conclusiones 10:45 a 11:00 am